

Une majorité de Colombiens appuie une issue négociée du conflit armé



Bogota, 3 novembre, (RHC).- Un sondage réalisé par la firme Gallup Colombia a révélé que les Colombiens appuient une issue négociée du conflit armé de plus d'un demi siècle dans ce pays.

Selon l'enquête 77% des Colombiens considèrent que la meilleure option pour résoudre le problème de la guérilla en Colombie est la voie des dialogues pour aboutir à un accord de paix. 19% appuie une issue militaire.

Le sondage réalisé auprès de 600 personnes a démontré qu'il y a une augmentation de l'acceptation de la guérilla, qui est passée de 6% en novembre 2015 à 18% au mois d'octobre.

Le sondage a révélé que la côte de popularité du président Juan Manuel Santos a augmenté légèrement de 5 points par rapport à l'enquête précédente.

Il s'agit d'un des premiers sondages organisés après le plébiscite du 2 octobre dernier, où l'accord de paix signé entre le gouvernement et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple a été rejeté par la majorité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110920-une-majorite-de-colombiens-appuie-une-issue-negociee-du-conflit-arme>



Radio Habana Cuba